



Regierungsratsbeschluss vom 01. April 2014

Musik- und Stiftungsrat der Musik Akademie Basel, Mutation

P140354

1. Als Ersatz für die zurückgetretene Dr. Veronika Gutmann wird als Delegierte des Regierungsrats des Kantons Basel-Stadt Maria Iselin-Löffler, wohnhaft in Riehen, gewählt.

Begründung

Im Akademierat der Musik-Akademie Basel ist nach Ablauf der Amtsperiode 2010–2013 die Vakanz einer Delegierten des Regierungsrats des Kantons Basel-Stadt zu besetzen. Der Regierungsrat hat Maria Iselin-Löffler gewählt, die als Mitglied des Fachhochschulrats der FHNW die Verbindung zwischen den Musikhochschulen und dem Nichthochschulbereich herstellen kann.

